

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Sport inclusif : Dépassons les limites

## Deux étudiantes se mobilisent pour le handisport

Dans le cadre de leur projet **Programme d'Initiation à la Culture (PIC)** 2023-2024, deux étudiantes en 2<sup>e</sup> année de BTS Aménagements Paysagers, Alexandra Barmes et Mathile De Beukelaer, ont choisi de se mobiliser pour le handisport.

Convaincues que leur projet pourrait être bénéfique à tous les apprenants et contribuerait à enrichir leur expérience éducative, nos étudiantes ont programmé une après-midi consacrée au handisport.

Vendredi 23 février de 13h30 à 15h30 :

- **Présentation du handisport**
- **Activités : Parcours à l'aveugle, Basket en fauteuil, quiz**
- **Moment d'échanges**

### Quand :

Vendredi 23 février 2024  
de 13h30 à 15h30

### Où :

Gymnase du Lycée du Pflixbourg  
2 lieu-dit Saint-Gilles  
68920 WINTZENHEIM

### CONTACT

Céline Schutz  
Enseignante Education Socio-Culturelle  
03 89 27 06 40  
[celine.schutz@educagri.fr](mailto:celine.schutz@educagri.fr)

**lycée du Pflixbourg**  
WINTZENHEIM

**CROSGR**  
GRAND EST

# INTERVENTION HANDISPORT

**Programme :**

- Parcours à l'aveugle
- Basket en fauteuil
- Moment d'échange

23 FÉVRIER 2024  
13H 30 À 15H 30  
Au gymnase du lycée

**2024**  
Seconde GENR